



Acciones contra el Trabajo Infantil

El Día Mundial contra el Trabajo Infantil, celebrado cada 12 de junio, es una fecha clave para reflexionar sobre su impacto y renovar el compromiso con su erradicación.

Desde 2019, **Palma Futuro** ha trabajado arduamente para implementar el **Sistema de Cumplimiento Social**, una iniciativa diseñada para **promover condiciones laborales aceptables y reducir tanto el trabajo infantil como el trabajo forzoso** en las cadenas de suministro de aceite de palma en Colombia, Ecuador, Perú y Brasil.

En este sentido, **Palma Futuro** ha brindado asistencia técnica a gremios, extractoras de aceite de palma, palmicultores de la región, comunidades y organizaciones de la sociedad civil, con el **objetivo de aumentar la conciencia en torno a los peligros que supone el trabajo infantil, así como el diseño e implementación de acciones concretas que permita avanzar en su prevención y erradicación.**

Desde el proyecto Palma Futuro, reiteramos el compromiso con la prevención y erradicación de este flagelo a través de una serie de iniciativas integradas.

Estas acciones, que combinan investigación, análisis, herramientas prácticas y actividades comunitarias, buscan crear un impacto sostenible en las cadenas de suministro del sector agrícola.

A continuación se presentan cuatro herramientas desarrolladas por Palma Futuro que buscan contribuir con la reducción y eliminación del trabajo infantil:



Un **Manual y Caja de Herramientas para la implementación de la metodología del Sistema de Cumplimiento Social**, en donde se presenta un paso a paso para que cualquier actor del sector agrícola pueda garantizar los derechos laborales, entre los que se encuentra el no uso o apoyo de trabajo infantil. Disponible para consulta y descarga en la plataforma de conocimiento (www.palmafuturo.com)

[Consulte y descargue aquí el Manual y Caja de Herramientas](#)

PDF



Una **investigación cualitativa sobre conocimientos, actitudes y prácticas frente al trabajo infantil en la zona norte de Colombia**, desarrollada por la firma Econometría Consultores, que permite conocer aquellos factores sociales asociados o relacionados con el trabajo infantil.

[Descargue aquí el estudio](#)

PDF



Un **Webinar liderado por expertos** en donde se abordan las particularidades de este fenómeno y se discuten estrategias y acciones que permiten avanzar en su reducción.



[\[VIDEO\] Aquí podrás ver el webinar con el análisis de los expertos en la materia](#)



El "**Festival Vivencias y Relatos: Juntos por un mañana libre de trabajo infantil y forzoso**", que busca apoyar la transformación de la vida de niños, niñas y jóvenes de las comunidades del área de influencia de Palma Futuro. Con esta iniciativa **impactamos a 725 niños y niñas**, a través de **10 festivales** realizados en **17 comunidades**.

[Consulte y descargue aquí la Buena Práctica](#)

PDF



Finalmente Partners of the Americas, organización implementadora del proyecto Palma Futuro forma parte de la Red Colombiana contra el Trabajo Infantil, contribuyendo a la solución de esta problemática a través de diversas iniciativas y acciones enfocadas en la protección de los derechos de los niños y adolescentes en Colombia.



 @palma_futuro

 /palmaFuturo

www.palmafuturo.com/

Palma Futuro: Sembrando Semillas de Cambio

Los fondos del proyecto provienen del Gobierno de los Estados Unidos a través del Departamento de Trabajo, bajo el acuerdo cooperativo IL-32820-18-75-K. El 100% de los costos totales del proyecto es financiado con recursos federales, para un total de 7.360.289 dólares americanos. Este material no necesariamente refleja las opiniones o políticas del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos, ni tampoco la mención de nombres comerciales, productos comerciales, ni organizaciones implica un aval por parte del Gobierno de los Estados Unidos.